
学生会執行部：学部交渉結果報告 
 

 昨年の暮れ、12 月 14 日に執り行われた、学部

交渉の結果をお伝えいたします。６月の学生大会

で決議された各決議案について、学部側と交渉し

た結果をまとめています。（文責：東） 

 

一部喫煙所の場所の変更が検討されていま

す！ 

 アンケートにおいて、教室内に煙が流入してし

まうと意見があった第一講義棟南側の喫煙所と第

二講義棟東の喫煙所について、今後場所が変更さ

れることになりました。第一講義棟の方は、24教

室への煙の流入を防ぐために廃止、代わりに北側

に作る予定だそうです。また、第二講義棟東の喫

煙所は、建物から少し離すことになるそうです。 

 ただ、これはまだ学生生活係からの提案という

形なので、最終的な決定までには時間がかかると

いうことです。ただ、年度内には対策したいとの

ことです。 

 

マイク設備が改善されます！ 

マイクを使用した授業が聞き取りにくい、とい

う意見を受けて、使用法の紙を新たに置いて頂き

ました。また、予備の電池を置くことや、教務へ

の連絡先を貼っておくことなども考えてくれてい

ます。学生からも積極的に、聞きにくいことを伝

えて大丈夫、との助言も頂きました。 

 

２号館の照明設備が改善されます！ 

予算がつき次第、特に夜になると暗くて危険な

2 号館の入口ホール・階段から順次、照明を人感

センサー式に変えていってくれるそうです。 

 

談話室が作られる予定です！ 

大学側も、何らかの形では、学生のための、い

つ行っても使えるようなスペースをしっかりして

いこうと考えてくれているようです。今年度、談

話スペースとして、整備が進むと思うとのことで

す。 

開門時間の延長は実現可能性があります。 

「今も正門と馬場門は空いているが、もっと別

方面の門も空いている方が学生には便利」という

決議でしたが、「せめて図書館の閉館時間に合わせ、

20時に閉まる現状を21時に延長してくれないか」

という意見については、法外な要求ではないので、

こちらからもそういう要求があることを伝えてい

きたい、とのコメントを頂けました。 

今後も、学生から、粘り強く要求していってく

れれば、十分実現する可能性はあるということで

す。 

 

サークル棟に無線 LAN：アクセスポイント

設置！ 

「サークル棟にはアクセスポイントの設置が可

能。期待していて下さい」とのことです！ サー

クルに関すること、学問研究に関することについ

てなら、どんどん活用してください。 

ただ、使用上の注意事項をよく読み、違法なこ

とはしないように学生会からもお願いします。 

 

■その他の決議について 

 

・アルバイトの支援（もっと色々なアルバイト先

を教えて欲しい。大学が仲介してくれる方が安心

できる） 

 →大学はあくまで、学生の本分は学問だと考え

ています。アルバイトでなく奨学金という手段で、

学生を金銭的に助けている、というのが大学側の

取っている姿勢だということです。 

 

・冷水機の設置 

 →学生から非常に要望の強かった冷水機の増設

ですが、「設置は実際出来なくもないが、簡単には

いかない」というのが大学側の回答でした。背景

には、以前ひどいいたずらがあったこと、頻度が

低かったことに加え、衛生管理面・費用の問題が

あるそうです。 
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 とりあえず、生協の給水器はさらにパワーアッ

プする予定だということです。 

 また、（学生委員会が５月に行った第二回アンケ

ートの）369 人中 111 人が設置を希望していると

いう数字は、認識しておきます、との回答を頂き

ました。 

 

・農工大のＰＲ（農工大がもっと世間に知られて

欲しい、そのうえでもっと対外交流もしていきた

い） 

→大学としてももっともな話だと思っており、

研究成果の公開機会の増加については特に教職員

としても広げたい、とのことでした。ただ、もう

少し PR をしていきたい目的を明確にしてくれな

いと、こちらもどうすればいいのか分かりにくい、

とのことです。ただ、全体的に、出来ることは協

力していきたい、という意向を示してくれました。 

 以下、話題に出た各事項について、大学側の回

答をまとめておきます。 

（広告媒体を用いた宣伝活動について）それなり

にはやっている。授業公開は余裕がなくあまり出

来ていないが。ただ、学祭ポスターは、学生が配

布等やっていけばいいのでは。ブログやツイッタ

ーは、誰がどの責任でやっていくかが問われるの

で、それがクリアできればやるかもしれない。興

味はある。 

（夢市場について）今も職員の負担が大きいので

さらなる拡大は難しい。学生が販売に関わり宣伝

することは可能。 

（教育補助について）依頼は来ているが、学生の

都合が合わなくて難しいのが現状。やりたいと声

を上げてくれれば、チャンスは用意できるかもし

れない。 

 

・ゴミ箱（ゴミがあふれてしまっている。ゴミ箱

の設置数を増やす、容量を増やすなどして欲しい） 

→ゴミ箱を増やすのは逆効果であろうと考えて

おり、管理の強化なら防犯カメラの設置を考えて

はいる、との回答でした。また、回収する回数を

増やすのは費用がかさばるので難しいが、収集頻

度、ゴミ箱の容量については調べてみようと思う、

とのことです。 

とはいえ、大事なのは学生の意識であり、もっ

と環境美化に対する意識を高めて欲しいと伝えら

れました。まずは、ゴミが構内であふれてしまっ

ている理由について、もっと統計を取り、調べて

ほしいとのことで、今後学生委員会でアンケート

等をとっていこうと考えています。 

 

■大学側からの要望（大事な話です。ぜひ

目を通してください） 

 

現在、ゴミ・駐輪・お酒の、この３点の問題が

非常に深刻な状態になっています。ゴミ問題につ

いては上で述べたとおりですが、駐輪の仕方の乱

雑さ（駐輪場所以外のところにも多数駐輪されて

いる）、度を超えた飲み会（建物の破損）について

も、解決方法の模索をぜひ学生の方でして欲しい、

ということです。 

大学としては、駐輪に関しては今後は管理費を

とるようにすることも出来るし、学内飲みについ

てはさらに規制を加えることも出来るが、こちら

が制度ばかりを増やしていっても仕方がない、学

生側で主体的に解決できるならその方がいい、と

考えてくれています。学生としても、ここはぜひ

自分たちでよりよい解決を試みたいところです。 

学生委員会でも、意識調査・課題探索のため、

今後アンケートをとっていこうと考えていますが、

ひとりひとりの心がけでほとんど解決できる問題

でもありますので、個人のレベルでよく気を配る

ようにしてください。 

 

 

＊何か質問等あれば、こちらまで 

Mail : tuat_asc@yahoo.co.jp 

HP : http://tuatfrom2009.web.fc2.com/ 
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